

INDONESIA SATU

Polsek Arahon Berkolaborasi dengan Pemerintahan Desa Cidempet Lakukan Kerja Bakti Pembersihan Gorong-Gorong Saluran Air

Indramayu - INDRAMAYU.INDONESIASATU.ID

Jul 23, 2023 - 15:40



Polsek Arahon Berkolaborasi dengan Pemerintahan Desa Cidempet Lakukan Kerja Bakti Pembersihan Gorong-Gorong Saluran Air

Indramayu, - Polsek Arahon jajaran Polres Indramayu Polda Jabar bekerja sama dengan Pemerintahan Desa Cidempet, melaksanakan kegiatan kerja bakti pembersihan gorong-gorong saluran air yang terletak di pertigaan Cidempet, Kecamatan Arahon, Kabupaten Indramayu Minggu, (23/07/2023).

Kegiatan ini bertujuan untuk memastikan saluran tersier yang mengalir ke Desa Cidempet, Kecamatan Arahon, dapat lancar dan membantu para petani dalam mengairi sawahnya pada musim tanam yang kedua.

Kegiatan kerja bakti ini melibatkan anggota Polsek Arahon, Kuwu, dan perangkat Desa Cidempet, serta didukung oleh kerjasama masyarakat setempat.

Dengan semangat gotong royong, mereka bergotong-royong membersihkan dan merapikan saluran air yang selama ini menjadi sumber penting bagi para petani dalam mengairi lahan pertanian mereka.

"Kerjasama antara Polsek Arahon dan Pemerintahan Desa Cidempet serta partisipasi aktif masyarakat dalam kegiatan kerja bakti ini sungguh luar biasa. Kami berharap dengan pembersihan saluran air ini, air akan dapat mengalir dengan lancar menuju lahan pertanian di Desa Cidempet, sehingga para petani dapat bercocok tanam dengan lebih efisien dan hasil panen meningkat," tutur Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Arahon, AKP I Nengah SW.

AKP I Nengah menyatakan sangat bangga bisa berkolaborasi dengan Pemerintahan Desa Cidempet dalam kegiatan kerja bakti ini.

"Polsek Arahon selalu berkomitmen selalu mendukung masyarakat dalam segala aspek, termasuk membantu memastikan infrastruktur penting seperti saluran air berfungsi dengan baik. Semoga kerjasama yang baik ini dapat terus berlanjut untuk kemajuan bersama," kata Kapolsek.

Lanjut disampaikan Kapolsek bahwa kegiatan kerja bakti pembersihan gorong-gorong saluran air ini menunjukkan kesadaran dan kepedulian dari pihak kepolisian dan pemerintah desa terhadap kesejahteraan petani dan masyarakat setempat.

"Semoga langkah ini dapat menjadi contoh positif bagi wilayah lain dalam membangun kesadaran kolektif dalam menjaga dan memperbaiki infrastruktur penting demi kesejahteraan bersama." Ujarnya.